
Ata número 06/2023. Ata da 3ª Reunião 
Extraordinária de 2023 do Comitê de Pesquisa, 
Pós-graduação e Inovação Tecnológica (CPPGIT) 
da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 
realizada em dois de março de dois mil e vinte e 
três. 

 

Às quatorze horas e quatro minutos do dia dezoito de agosto do ano de dois mil e vinte e três, por 

videoconferência, em razão da convocação 3ª Reunião Extraordinária de 2023 do Comitê de 

Pesquisa, Pós-graduação e Inovação Tecnológica (CPPGIT), estavam presentes os membros: Glauber 

Henrique de Sousa Nunes - Representante da Pró- Reitoria de Pesquisa e Pós-graduação; Evanilson 

Gurgel de Carvalho Filho - Representante do Centro Multidisciplinar de Angicos; Karla Raphaella 

Costa Pereira - Representante do Centro Multidisciplinar de Caraúbas; Lino Martins de Holanda 

Júnior - Representantes do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; Patrício de Alencar Silva, 

Representante do Centro de Ciência Exatas e Naturais; Bruno Caio Chaves 

Fernandes,  Representantes Técnico-administrativos com atuação em pesquisa; Maria Isabela 

Batista Clemente e Arthur Allan Sena de Oliveira, Representante Discente;  Alex Martins Varela de 

Arruda e Ane Cristine Fortes da Silva - Representante do Centro de Ciências Agrárias; Juliana Rocha 

Vaez e Andiara Araújo Conegundes de Brito - Representantes do Centro de Ciências Biológicas e da 

Saúde e Rafael Oliveira Batista - Representantes do Centro de Engenharias; Aurélio Paes Barros 

Júnior – Coordenador de Pós-graduação.  Justificaram a ausência Ulisses Levy Silvério dos Reis e 

Karla Rosane do Amaral Demoly, representantes do Centro de Ciências Sociais, Aplicadas e Humanas 

- CCSAH.  O professor Glauber Henrique de Sousa Nunes cumprimentou a todos (as) os (as) 

presentes,  e colocou a pauta em discussão.Em seguida, foi posta a Pauta em votação, a qual, 

também foi aprovada por unanimidade. Segue a pauta da reunião: 1.Apreciação e deliberação 

sobre a minuta de resolução de ações afirmativas para a pós-graduação. Depois da aprovação da 

pauta, passou-se à apreciação do Ponto 01, sobre a minuta de resolução de ações afirmativas para a 

pós-graduação. O presidente do comitê Glauber Henrique de Sousa Nunes teceu considerações 

acerca da importância da minuta para instituição e abriu o ponto para discussões. O professor Rafael 

Oliveira Batista parabenizou a comissão pelo trabalho e, não havendo mais discussões sobre o 

ponto,  este foi aprovado por unanimidade. Tendo sido apreciado o ponto de pauta, às quatorze 

horas e quatorze minutos, o Pró-Reitor  Glauber Henrique de Sousa Nunes deu por encerrada a 

reunião agradecendo a presença de todos. E eu, Marcílio José Ferreira Nunes, secretário desta 

Reunião, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes quando aprovada. 
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